



23.11.2015 15:49 CET

Spendenübergabe mit talentierten Vierbeinern

Snooby, das Töchterchen Beer, Schwester Adeline, Anja Beer, Spike und Dagmar Wündisch

Anja Beer ist Hundetrainerin in der „6-Pfotenteam-Hundeschule“ in Borsdorf. Sehr gut kennt sie eine Bärenherz-Familie, die die letzten Tage, gemeinsam mit ihrer Tochter, im Kinderhospiz verbrachte. Daher weiß sie, wie wichtig und wertvoll dieser Ort für die Familie war. So war es ihr auch eine Herzensangelegenheit das Kinderhospiz Bärenherz zu unterstützen, sich selbst zu engagieren.

Gesagt, getan: Am 10. November kam Anja Beer mit ihrer Sachspende in Form von dringend benötigten Kinderlätzchen zur Übergabe ins Hospiz.

Da sie wusste, dass an diesem Tag ein Kindergeburtstag im Haus gefeiert wurde, kam sie mit den Vierbeinern Spike und Snoopy, die einige Kunststückchen in der Hundeschule erlernt hatten, ins Bärenherz. Die Überraschung gelang ihr, die Kinder und der kleine Jubilar waren begeistert.

Herzlichen Dank für diese schönen Momente!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Kerstin Stadler

Spenden

spenden@baerenherz-leipzig.de

0341 / 350 16 314